



Comentario de los partidos jugados por nuestro equipo:

Estos partidos del Torneo, excepto el final, se jugaban de 10 minutos de un solo tiempo; el primero tocó contra la P. Cunitus, que se venció por la mínima de 5 a 4, después de aventajarlos por 4 a 1; el segundo fué contra el San Esteban; éste ya fué un adversario más difícil, ya que al finalizar los 10 minutos de juego había empate a 0 goles; se hizo una prórroga de 10 minutos más y se empató a un gol, teniéndose que resolver la eliminatoria con el que consiguiese el primer gol y esto a los 8 minutos de la segunda prórroga fueron nuestros colores los que conseguían el gol de la victoria, obra de Senti. Al ganar este partido se pasaba a la final, que tocó jugar contra la Peña A. R. S. A., que nos vencieron por la mínima de 6 a 5, después de un interesantísimo partido. Los primeros en ganar fueron los A. R. S. A. por 3 a 0, terminando la media parte con 4 a 2; seguidamente un penalty tirado por Borrell dió en el larguero; a partir de este momento se empató a 4 y 5 goles y faltando unos minutos fué Fontdevila de penalty el que consiguió el gol de la victoria por la Peña A. R. S. A.

Entrega de Premios

Seguidamente después del Torneo se hizo la entrega de Premios de los

dos Torneos Relámpagos y el Campeonato, que fué presenciada por el Presidente de la Federación Catalana de Balonmano Sr. D. José M.^a Ceballos, junto con el Excmo. Sr. Alcalde de la Ciudad D. Carlos Font L'opart y distintas autoridades, al lado de toda la Pista llena de público.

Se empieza por la Peña Els Catalans que se le entrega el Trofeo y 10 medallas del Excmo. Ayuntamiento; seguidamente lo hace la Peña A.R.S.A. que recibe los dos Trofeos de los Torneos relámpagos y el Trofeo y las medallas de la firma Relojería Durán. A continuación el capitán de nuestro equipo, Joaquín Senti, recibe de manos de D. Carlos Font, Alcalde de la Ciudad, el Trofeo cedido por la Imprenta Busquets y así sucesivamente, hasta llegar a todos los equipos, ya que no se quedó ninguno sin su premio debido.

En general, esta temporada Balonmanista ha constituido un triunfo que pueden apuntarse la Junta y organizadores del Club Balón Mano Granollers, por el éxito obtenido en todas sus veladas nocturnas, que se han venido celebrando durante cuatro meses en la Pista del C. D. Granollers.